

EL FARO

Año VI. -- Número 1.342

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 11 de febrero de 1939

LA GUERRA en Cataluña ha terminado

Nuestras fuerz ashan alcanzado victo-
riosamente en el día de hoy todos
los pasos de la frontera francesa
desde PUIGCERDA hasta PORT-BOU

HE AHI TODO EL GLORIOSO E HISTORICO PARTE OFICIAL
DE GUERRA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO,
CORRESPONDIENTE AL DIA 10 DE FEBRERO DE 1939.
III AÑO TRIUNFAL., DADO EN SALAMANCA POR ORDEN
DE S. E. EL GENERAL JEFE DE ESTADO MAYOR, FRAN-
CISCO MARTIN MORENO

Por qué fué «EL FARO» el único periódico que dió ayer la triste noticia de la muerte del Papa

Minutos después de ocurrido el sensible fallecimiento, en la mañana de ayer, los lectores de "EL FARO" lo sabían, por haber sido este periódico el único que alcanzó a dar la noticia, transmitida a las 11'45 de la noche, hora de Filadelfia, y siendo en España cerca de las seis de la mañana.

Estábamos precisamente al acecho de captar una noticia sensacional, pero agradable... ¡la misma que seguiremos acechando todos los días!, porque lógicamente no puede tardar, y queremos que sean los lectores de "EL FARO" los primeros en conocerla.

¡La fatalidad quiso que, de momento, llegase una noticia dolorosa, que tanto nos afecta como cristianos y como españoles.

Pero, como es ley natural, la conocida ley de compensaciones, que el dolor suele dejar abierta, al pasar, la puerta de la alegría, esperamos confiados en que el próximo éxito informativo sea tan sensacional como grato para todos.

“NUESTRA OBRA”

decían grandes cartelones de la C. N. T. en Barcelona.

Barcelona, 10.--Con ese título existían en las calles de Barcelona unos grandes cartelones, que desaparecieron en la obra vertiginosa de la limpieza de la ciudad. Mencionaban unos que el servicio de taxis era controlado por la C. N. T.; otros, que también esta sindical rendía el servicio de autobuses, metro, tranvías, etc. Los barceloneses refieren ahora que fué tal el desconcierto en todos los servicios y tal el desorden anárquico, que la gente, cada vez que ocurría un desastre, un suceso desgraciado, una hecatombe, exclamaba: “¡Bah! ¡Nuestra obra!”

NEGRIN en Alicante

Habana, 11. -- Aunque el parte rojo no lo ha revelado, limitándose a decir que Negrin y tres ministros más habían llegado a la región centro, se sabe que han sido vistos en Alicante, cuyo alcalde les ha ofrecido cuatro edificios para otros tantos ministerios. Los periodistas se han entrevistado con Miaja, momentos después del parte oficial de anoche, preguntándole si esperaba que Negrin se presentase en Madrid y si, en tal caso, lo encarcelarían, como dijo ayer. Miaja contestó que “ya debían suponer que aquello fué una broma”.

Los amigos de Blum se dirigen a Daladier

Paris, 10. -- Para contrarrestar, en lo posible, los efectos del notorio propósito, que ya no ocultan varios miembros del Gobierno francés, de proponer en la reunión del Consejo de ministros de mañana, sábado, que sea reconocido el Gobierno de Franco y nombrado un embajador en Burgos; los diputados de la minoría del cabecilla León Blum han dirigido hoy un escrito al presidente Daladier protestando por adelantado de ese propósito, y haciendo constar que el Gobierno “legítimo” de la República española está en una ciudad del levante español, y que su presidente goza de un periodo de vacaciones en su residencia de Paris.

OFRENDO

MI VIDA POR LA PAZ DE

España

Dijo S. S. el Papa Pío XI que murió ayer, en el alborear de nuestra paz.

La vida de los Papas es una ofrenda continua al bien de la Humanidad. Todos los dolores de ésta, como todas sus alegrías les afectan. Todas sus turbulencias, como todas sus bienandanzas, llegan hondamente a ellos.

Y como, desgraciadamente, las adversidades suelen ser más que las buenaventuras, los Papas no hallan, en su vivir siempre tenso, siempre pendiente de las palpaciones vitales de la Iglesia Católica universal, cuyo corazón radica en el Pontificado; no hallan, decimos, los Sumos Pontífices aquella justiciera compensación vital que los demás mortales podemos, con relativa facilidad, procurarnos para el equilibrio físico y espiritual de cada día.

¡Cuántos dolores, cuántas angustias, cuántas preocupaciones de hondo afligimiento, le ha causado a Pío XI nuestra guerra, en el transcurso de la cual sólo pudo tener un consuelo: el de saber que uno de los bandos en lucha, el que era capitaneado por Francisco Franco, defendía con su espada y sus vidas la religión de Cristo! Pero aún siendo grande ese consuelo, cómo librarse del inmenso dolor de tantos religiosos asesinados, tantos altares y cementerios profanados y tantas iglesias saqueadas y destruidas?

Cuando en el otoño de 1936 los llamados “católicos” vascos y la titulada “Liga Católica Antifascista” de Madrid, engendro monstruoso de unos cuantos vividores de la política que se cobijaron bajo el manto de la religión católica, acordaron intensificar, en el extranjero, su propaganda perjurá; el Sumo Pontífice pasó días de grandes tribulaciones, agobiado por las visitas, cartas, pastorales y súplicas que recibía de los verdaderos católicos españoles, y de aquellos que fingían serlo, pero que lo fingían con tal beatitud aparente, que lograban desconcertar a las personas mejor intencionadas; y desorientarlas, y hacerlas vacilar en sus afanes nobilísimos de captar la verdad... ¡verdadera!

Juntamente con esta batalla espiritual que libraban cerca de S. S. los aludidos, y también los llamados “católicos” vascos, que no le daban hora de reposo con su incesante envío de escritos suplicantes de bendición, de acogimiento y de crédito para sus falsas denuncias; llegaban al Santo Padre las terribles verdades de los miles de eclesiásticos asesinados y de iglesias destruidas por los dignísimos “compañeros” de aquellos “católicos” antifascistas españoles.

Y a tanto llegaron las amargas y las preocupaciones de Pío XI; a tanto su desconsuelo y su dolor, que agravaron las dolencias físicas que padecía; dando lugar a una enérgica intervención de su médico de cabecera, para prohibir que se diesen a S. S. noticias de la guerra española.

Y fué durante aquel período doliente, cuando un familiar suyo, para disuadirle de sus preocupaciones por lo que ocurría en España, le recordó que sus trans-antecesor Pío X se había dejado dominar tan intensamente por las angustias de los primeros días de la gran guerra europea, que en los brazos de aquel inmenso dolor dejó la vida.

Entonces, S. S. Pío XI repuso con es-

(Pasa a la segunda.)

EL FALLECIMIENTO DEL SUMO PONTIFICE

Datos biográficos.-Luto de la Corte italiana.-El pésame del Gobierno Nacional de España.-El Cardenal Segura sale para Roma.

EL FALLECIMIENTO DEL SUMO PONTIFICE

Roma, 10.—Esta madrugada ha fallecido S. S. el Papa Pío XI, a las 5'3 horas. A las cuatro, sufrió una grave crisis en su enfermedad, temiéndose el fatal desenlace. No obstante, después durmió el Sumo Pontífice, creyéndose que recuperaría fuerzas suficientes, pero no le respondió su corazón.

El doctor Rossi, que desde anoche permanecía junto al lecho de S. S. observó que perdía el pulso y en vista de su delicado estado dió cuenta al camarero particular del Santo Padre, del peligro en que se encontraba.

A las cuatro y veinte horas le fueron aplicados unos balones de oxígeno, y recobrando el conocimiento, pronunció estas últimas palabras: "Paz, Italia, Jesús".

El desenlace ocurrió a las 5'31 minutos, desentelando rodeado por el cardenal Pacelli, secretario de Estado, el cardenal Romani, los doctores, y su sobrino, conde Franco Rattí.

Después de orar ante S. S. todos los representantes, el cardenal Pacelli se apresuró a comunicar la triste nueva al Rey Emperador de Italia y a Mussolini, a los jefes de Estado y Nunciaturas.

Los guardias nobles del Vaticano, prestaron guardia de honor al cadáver del Sumo Pontífice.

Fué el cadáver de Pío XI revestido de un hábito blanco, siendo sujetas sus manos en el pecho, reunidas, y sosteniendo entre ellas un Crucifijo.

Desde las primeras horas, empezaron a llegar los cardenales, asistiendo el embajador italiano cerca de la Santa Sede, que presentó su testimonio de pésame al cardenal Pacelli.

Con la desaparición del Papa Pío XI queda declarado vacante el Pontificado y el Gobierno de la Iglesia ha designado al cardenal secretario de Estado, como Camarlengo de la Santa Iglesia Católica.

DATOS BIOGRAFICOS DE S. S. PIO XI

Roma, 10.— El Papa Pío XI, cuya muerte piadosa se registró en la madrugada última, contaba con ochenta y dos años de edad.

El Santo Padre nació el 31 de mayo de 1857, en el pueblo de Desio, perteneciente a la Archidiócesis de Milán. Recibió las aguas del bautismo con los nombres de Ambrosio Damián y Aquilias. Era el cuarto hijo de los laboriosos y cristianísimos esposos Francisco Rattí y Teresa Galli. Contaba tan sólo diez años y cinco meses cuando ingresó en el Seminario de San Pedro Mártir y fué ordenado sacerdote en 1879. La teología dogmática y moral, la elocuencia y la historia fueron objeto de asiduos y provechosísimos estudios.

En 1912, fué llamado desde Roma

Ofrendo mi VIDA...

(Viene de la primera.)

ta exclamación: yo también la ofrendaría por la paz de España; todos mis sufrimientos son ofrecidos a Dios para la felicidad de aquel pueblo amado, hijo predilecto de la Iglesia.

He aquí porqué nos sobrecoje de emoción la dolorosa noticia del fallecimiento de S. S. el Papa Pío XI, a las pocas horas de alborar en los Pirineos las primeras luces de la paz de España.

¡Qué grandeza impresionante hay en aquella ofrenda de los dolores físicos, que padece, a cambio de que cesaran los de España, aún sabiendo que en la ofrenda de un sufrimiento agudísimo, va incluida la propia vida corporal!

Seale premiado, en la gloria eterna, por el Altísimo, el bien que nos hizo; y demandados sean por El los réprobos de la religión, que amargaron la vida de su dignísimo Representante en la Tierra.

para ocupar la viceprefectura de la biblioteca del Vaticano, y más tarde era nombrado Nuncio Apostólico en Polonia.

Al fallecimiento de Benedicto XV, fué elevado a su sitial del Pontificado en 22 de febrero de 1922.

Desde entonces hasta su muerte, su vida ha sido una constante actividad. Logró Pío XI reparar la ruptura entre la Iglesia y el Estado italiano, publicando encíclicas de una gran trascendencia histórica y logrando establecer concordatos con Polonia, Lituania, Italia y el Reich, entre otras naciones.

LOS RESTOS MORTALES EN LA CAPILLA SIXTINA

Roma, 10.—Los restos mortales de S. S. Pío XI serán trasladados a la Capilla Sixtina, en donde será expuesto su cadáver a los fieles.

LLEGA AL LECHO MORTUORIO LA EGREGIA HERMANA DE S. S.

Ciudad del Vaticano, 10.—El reconocimiento de los restos de S. S. se hizo hoy ante el cardenal Pacelli, el clero de la Cámara pontifical y el notario de la Santa Sede.

Poco menos de las diez, llegaron su hermana Carmela, acompañada por varios camareros y por su sobrino, el conde Franco Rattí, que se arrodilló ante el cadáver de su augusto hermano, orando largo rato.

LA CORTE ITALIANA GUARDARA LUTO DURANTE OCHO DIAS

Roma, 10.—El Rey-Emperador Víctor Manuel III ha dispuesto que sea guardado el luto en la Corte, durante ocho días, con motivo del fallecimiento de S. S. el Papa Pío XI.

EL TELEGRAMA DE PESAME DE MUSSOLINI

Roma, 10.—El jefe del Gobierno italiano, Benito Mussolini, ha enviado

un expresivo telegrama de pésame al Consejo del Gobierno de la Iglesia, por la desaparición del Sumo Pontífice.

En este despacho, redactado en términos de gran emoción, el Duce hace resaltar que fué el Papa de la conciliación, y que con su muerte, sufren una sentidísima pérdida la Iglesia e Italia.

EL DUELO EN EL VATICANO

Ciudad del Vaticano, 10.—Hoy, viernes, en señal de duelo por el fallecimiento del Papa, permanecerán cerrados todos los locales públicos y otro tanto, se hará el día en que se celebre el entierro. Todas las oficinas y departamentos de la ciudad vaticana cerraron e izaron a media asta la bandera de duelo. Igualmente la izaron en los edificios oficiales del Gobierno y del Municipio.

LA PRENSA ITALIANA DEDICA SENTIDOS ARTICULOS A S. S.

Milán, 10.—La inesperada noticia de la muerte del Papa ha causado impresión profunda en el Norte de Italia, su región natal, y dentro de ésta, especialmente en la ciudad de Milán, donde fué mucho tiempo bibliotecario de la basílica ambrosiana. Toda la prensa italiana dedica al Papa difunto artículos necrológicos que ocupan páginas enteras, en los que se elogia al Papa por haber conseguido la conciliación del Vaticano y del Quirinal. "El Corriere della Sera" escribe que Pío XI ocupa un lugar preeminente en la historia, sobre todo, por ser el Papa que terminó con la dolorosa contienda entablada entre la Iglesia y el Estado italiano, contribuyendo así eficazmente a la paz de la cristiandad y unidad espiritual del pueblo italiano. Pío XI ha tenido el mérito de haber tratado de resolver esta cuestión sin prejuicios ni actitud italianófila, habiendo comprendido que con la llegada al poder del fascismo venía el momento de la con-

ciación, ya que al frente de Italia había una personalidad como Mussolini. En el momento de su desaparición el ambiente está lleno de problemas que afectan más o menos a la Iglesia Católica, por lo que la labor de su sucesor se presenta llena de dificultades.

MILLARES DE PERSONAS ASISTEN A LA BASILICA DE SAN PEDRO

Roma, 10. — Apenas circulada la noticia en esta capital de la muerte de S. S. el Papa, Pío XI, millares de personas acudieron a la Basílica de San Pedro, para elevar sus oraciones en memoria del Santo Padre.

GRAN PESAR EN LONDRES

Londres, 10. — El fallecimiento de S. S. el Sumo Pontífice ha causado gran pesar en esta capital.

Esta mañana se celebraron misas en la Catedral, donde eran dedicadas las oraciones a S. S.

El Cardenal Mily permaneció en su capilla. Se propone salir para Roma mañana.

En la puerta del Arzobispo ondea la bandera de la iglesia a media asta.

EL GENERAL JORDANA DA EL PESAME EN NOMBRE DEL GOBIERNO AL NUNCIO DE S. S.

Burgos, 10.—La noticia de la muerte de S. S. el Papa ha sido recibida por todos los pueblos españoles con honrísima pena.

Los edificios públicos han colocado sus banderas a media asta. Todas las campanas han doblado y los fieles han acudido a los templos para orar por S. S.

El Vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, General Jordana, expresó al Nuncio de S. S. personalmente, el pesar grandísimo del Gobierno ante esta desgracia.

EL CARDENAL SEGURA SALE HOY PARA ROMA

Sevilla, 10. — En las primeras horas de la mañana fué informado el Cardenal Segura de la muerte del Santo Padre, siendo dispuesto enseguida que las campanas de la Giralda doblaran.

El Cabildo de la Catedral celebró una reunión para tratar de los funerales, nombrándose una comisión que visitó al alcalde, quedando acordado que tengan aquellos lugar el próximo miércoles.

En el palacio arzobispal luce la bandera a media asta, habiendo acudido muchísimas personas a expresar su pesar. Por la tarde se celebró en la Catedral una ceremonia a la que asistió gran número de fieles.

El Cardenal Segura se propone marchar mañana para Roma, al objeto de asistir a los funerales y al conclave.

SE CREE QUE EL CONCLAVE PARA NOMBRAR SUCESOR SE CELEBRARA ANTES DEL DIA 28 DEL ACTUAL

Roma, 10. — Aunque se ignora aún la fecha de la celebración del conclave para designar al sucesor de Pío XI para el pontificado, se cree que será antes del día 28 del presente mes.

El número total de Cardenales es de sesenta y dos, y de ellos, cuarenta se encuentran en esta capital.

LA NOTICIA EN LA ARGENTINA

Buenos Aires, 10. — La noticia de la muerte de Pío XI ha causado profundo dolor en esta capital. Los periódicos han publicado hoy ediciones extraordinarias dedicadas al fallecimiento del Sumo Pontífice.

¡EL PAPA HA MUERTO!

oOo

Cuando la gran familia católica dispusiera a celebrar el décimo séptimo aniversario de la coronación del Padre común de los fieles, el Papa, recorren las ondas pueblos y continentes llevando la triste nueva de su muerte.

¡El Papa ha muerto! Aquel anciano de ochenta y dos años, después de llevar sobre sus hombros el peso ingente del gobierno de la Iglesia, cargado de días y de gloria acaba de pagar su tributo a la muerte.

Pío XI ha sido el gran Pontífice de inteligencia prócer, de valor impávido, de espíritu emprendedor, de inmensa cultura, que deja tras sí la estela luminosa de sus maravillosas Encíclicas y de su labor inagotable en el campo de la Acción Católica y de las misiones de infieles.

Pío XI fué el Papa genial, cuyo nombre figurará en la serie de los sucesores de Pedro con gloria inmarcesible. Fué el Papa de la paz de Cristo en el Reino de Cristo; de la ciencia y del arte, que fomentó en forma espléndida. Fué el Papa de la diplomacia que pudo llegar a la genial solución de la "cuestión romana" con el pacto de Letrán. Fué el Papa del pensamiento alto, claro, profundo, que ha derramado copiosa luz sobre la humanidad, iluminando los gravísimos problemas de orden espiritual en sus relaciones con la troma complejísima de la vida de los hombres y de los pueblos. Fué el Papa de las grandes empresas del apostolado católico, seminarios, universidades, culto sagrado, sacerdocio, campañas por la moralidad y mil otras imposibles de enumerar. Fué el Papa de los Concordatos, que pactó, durante su Pontificado, con catorce naciones, y que le permitieron llevar, bajo la protección de la ley concordada, el espíritu cristia-

no hasta la entraña misma de los pueblos.

Pío XI fué el Papa de gran corazón que sufrió como Padre común las desgracias de todos sus hijos y supo derramar sobre todos los atribulados los consuelos de su generoso corazón.

Pío XI podemos decir los españoles, fué el Papa de España, porque él estuvo siempre con nosotros desde el comienzo de nuestra desgracia; él sintió nuestras zozobras, compartió nuestras penas y sugirió nuestras heridas con el bálsamo de su amor paterno.

"Nuestra queridísima nación" dijo el Papa hablando de España; por ella ofrecía al Señor los agudísimos dolores que sufría postrado en cama, a los pocos meses de nuestra contienda.

"Diga a los hijos de nuestra querida España—decía al Emmo. Sr. Cardenal Arzobispo de Toledo— que Dios nos había ahorrado el sufrir durante el curso de nuestra vida, hasta ahora que ha tenido a bien probarnos con este dolor; y que todos nuestros sufrimientos se los ofrecemos al Señor para la salvación y felicidad de una nación que Nos es tan querida, como España". Y añadía: "Dígale al General Franco que le envío por su conducto una especial bendición."

Vida fecunda, rica en obras santas, esmaltada de una profunda piedad es la del gran Pontífice cuyo nombre será inmortal en la historia del Pontificado y de la humanidad y cuya alma ha volado a las altas regiones de la gloria a recibir el premio que Dios tiene reservado a sus fieles servidores.

¡Dadle, Señor, el descanso eterno y brille su alma para siempre en las perpetuas claridades de la gloria!

Gregorio LANDALUCE.

Menacho

Librería

Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto

CEUTA

*La metanclera la día todo a Ceuta,
le corresponde en la jala del mundo
moviendo un sacro mundo este al
conjunto 14 Marzo 1939*

Juan Franco

El pago del Subsidio familiar

El pago del Subsidio, ateniéndose a la escala mensual, se verificará a todos los trabajadores que perciban sus haberes por meses, precisamente en el día y acto que les correspondía cobrar éstos.

A los trabajadores que perciban sus haberes por quincenas o semanas pero que presten sus servicios como fijos o de plantilla en las empresas, se les pagará el Subsidio aplicando la escala mensual en el primer día de pago, después de vencido el mes por el que le correspondía percibir el Subsidio.

Cuando un trabajador eventual o temporero trabaje en una empresa más de 23 días al mes, se le abonará asimismo el Subsidio a base de la escala mensual, en la forma prevista en el apartado anterior para los trabajadores fijos.

A los trabajadores que cobren por días o por semanas, o que presten sus servicios con carácter eventual, se abonará el Subsidio precisamente por días o por semanas, o como se les abone la remuneración o salario, teniéndose en cuenta que cuando se trabaje más de 5 días en la semana se le pagará por la escala semanal del Subsidio, análogamente a como se hace aplicando la escala mensual a los que trabajan más de 23 días al mes.

En las liquidaciones de todo lo referente a trabajadores a quienes, no cobrando por meses, se aplique la escala mensual, se entenderá por primera semana de cada mes, aquella cuyo lunes esté más próximo al día 1.º del mismo. Así la primera semana de Febrero de 1939, empieza el domingo 5; tiene este mes cuatro días no incluidos en semana alguna por ser los de iniciación del Régimen.

La primera semana de Marzo comienza el domingo 2.

La primera semana de Abril comienza el domingo 2.

La primera semana de Mayo comienza el domingo 7.

La primera semana de Junio comienza el domingo 2.

La primera semana de Julio comienza el domingo 4.

La primera semana de Agosto comienza el domingo 6.

La primera semana de septiembre comienza el domingo 3.

La primera semana de octubre comienza el domingo 1.

La primera semana de noviembre comienza el domingo 5.

La primera semana de diciembre comienza el domingo 3.

Las empresas establecerán en la misma nómina o en otra especial, o si así lo prefieren en recibos individuales la liquidación de pago de Subsidios con el "recibi" de los trabajadores perceptores.

CULTOS

Hoy, festividad de Nuestra Señora de Lourdes, se dirá solemne misa en el altar de la misma, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

Mañana, domingo, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de África, misa de comunión general, a las ocho y treinta, la que será oficiada por el ilustrísimo señor Vicario Capitular.

Por la tarde, a las siete, en el mismo templo, se celebrará los cultos del último día del quinario, que tan solemnemente se viene haciendo en honor de la Patrona, por la Asociación de la Virgen de África.

En la iglesia de San Francisco, tendrá lugar mañana los ejercicios de los siete domingos en honor de San José con Exposición de S. D. M. Estos cultos se celebrarán a las siete de la tarde.

El espejo en que debemos mirarnos

ITALIA

fortalecida con las sanciones

De la prueba dura de las sanciones, ha salido Italia con una industria magnífica; una voluntad de poderío industrial, formidable.

Es una gran lección para España. Las circunstancias actuales, nos producen idénticos problemas, el no introducir del extranjero ni mercancías ni materias primas.

Por otra parte, el aislamiento de Cataluña, que era zona industrial predominante, obliga a pensar con más apremio en la industrialización de todas las regiones españolas, que han de bastarse a sí mismas.

Veamos los frutos que ha recogido Italia de esta magnífica tensión hacia lo propio, bastándose a sí misma.

En estos días, Mussolini ha recibido

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

NOTA

Terminado el plazo señalado por la Superioridad, ha sido cerrada la suscripción para Auxilio a Cataluña.

En el día de hoy se han entregado a la comisión nombrada a dichos efectos la suma de treinta y cuatro mil, setecientos sesenta y dos pesetas con sesenta y cinco céntimos.

Queda muy reconocido por la esplendidez demostrada una vez más por cuantos han contribuido a ella y lamentando la falta de algunos nombres, que solo puede atribuirse, a no haber llegado a ellos la llamada que para este fin hizo el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, en nombre de S. E. el Jefe del Estado.

Sigue abierta en esta Delegación la suscripción con carácter general de "Auxilio a poblaciones liberadas" la que para el heroísmo de nuestros combatientes se hace apremiante incrementar, ya que las victorias se suceden rápidas y sin interrupción y ello aumenta la necesidad de asistir a nuestros hermanos.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista..

Ceuta, 10 de Febrero de 1939. — III Año Triunfal.

EL DELEGADO.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Por la desaparición de las barracas

La gran obra social en marcha

Segunda relación de SUSCRIPTORES DE TITULOS

Como prometimos a nuestros lectores, damos hoy la segunda relación de las entidades y particulares de Ceuta que participan en la obra social de construcción de 150 viviendas destinadas a los actuales ocupantes de barracas. En días sucesivos continuaremos la publicación de estas relaciones, en la que no debe faltar el nombre de los que pudiendo y debiendo contribuir a esta obra, quieran cooperar a que sea pronto espléndida realidad el pensamiento y voluntad del Caudillo, concretados en uno de los principios o normas del Nuevo Estado Español.

Suma anterior	501.000 Ptas.
D. José Sánchez Martín	5.000 "
D. Paulino Tejedo Gómez	5.000 "
Sres. José, Rafael e Alberto Ibáñez Trujillo	5.000 "
D. Mariano Aragón Díaz	3.000 "
D. Abraham Barchilón Israel	3.000 "
D. José María Borrás y Borrás	3.000 "
Sres. Herederos de Benarroch	3.000 "
Doña Dolores López Jiménez de Parrés	3.000 "
D. Enrique Ostalé González	3.000 "
Doña Luna Barchilón Israel	2.000 "
Sra. de Fortunato Benarroch e Hijos	2.000 "
D. Demetrio Casares Vázquez	2.000 "
Construcción y Maquinaria S. A.	2.000 "
Sres. José y Cesar Cozar Rodríguez	2.000 "
D. Juan García López	2.000 "
D. Antonio Delgado Sánchez	2.000 "
D. Francisco de P. Gómez Pérez	2.000 "
D. Rafael González	2.000 "
D. Juan García Matres	2.000 "
D. Miguel González Galofré	2.000 "
Doña Josefa González, Vda. de Trujillo	2.000 "
D. Tomás Martínez Chartero	2.000 "
D. Pedro Pérez Gutiérrez	2.000 "
D. Joaquín Pérez Riquelme	2.000 "
D. Heliodoro Santos Mañanes	2.000 "
D. Ramón Weil Juncosa	2.000 "
D. Angel Fernández Vidal	2.000 "
Herederos de D. Enrique Castillo Borrego	1.500 "
D. Enrique García Matres	1.500 "
D. Manuel Marco Gómez	1.500 "
D. León Benarroch Barchilón	1.250 "
Herederos de doña Simy Benasayag	1.250 "
D. Antonio Sancho González	1.250 "

SUMA Y SIGUE

Se recuerda a nuestros lectores, que la suscripción pública se cerrará el próximo día 15 del mes actual, hasta cuyo día pueden ser presentadas las solicitudes de adquisición de Títulos en la Secretaría particular del Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional.

a la Confederación Fascista de los trabajadores del comercio, que le presentó el Muestrario de los nuevos tejidos nacionales, que dicha Confederación ha publicado en unión de la entidad nacional de la Moda, en ocasión del III aniversario de las sanciones.

Toda una producción de este ramo, completamente lograda con elementos nacionales, ha sido la culminación de tanto esfuerzo.

La respuesta de Italia al desafío de las sanciones ha sido bien cumplida. Ha demostrado que el pueblo italiano es capaz de prescindir de todo el mundo, para desarrollar por sí solo el gran proyecto de ser una Patria, como la nuestra, una gran y libre.

Su horizonte es el nuestro. También nosotros debemos perseguir iguales fines. Nuestras capitales del centro, excesivamente dadas, a cultivar con exclusividad, los campos, deben hacerse acogedoras a todo lo que signifique industrialización.

Como Italia, en años sucesivos, se ha de celebrar el hecho de la falta de un producto, que ahora se haga ostensible, por la fabricación lo más perfeccionada posible, de la misma manera que la industria textil italiana presenta al Duce el resumen de todos sus laboriosos esfuerzos y logros, con magníficas características técnicas del urdido y de la trama, que rivalizan con ventaja con los tejidos que se negaron a la gran Italia en el instante crítico y duro en que trataba de expandir su espíritu por Abisinia, sacando aquellas tierras y aquellas almas, de la oscuridad y del atraso.

De nuestra guerra debe salir una España productora en alto grado; capaz de bastarse a sí misma, sin necesidad de recurrir al extranjero para sostener un nivel de vida holgado. Hemos de pagar cada vez menos tributos al extranjero negándole ese reconocimiento de inferioridad que significa el considerarse incapacitados para hacer lo que otros hagan.

Espléndidamente ha demostrado España que puede llegar a todos los sitios, como Italia en las sanciones, España en la guerra hallará la forja en la que se endurezca y vitalice, se asegure y eternice.

Federico Casas.

CARTELERIA

CERVANTES

Programa para hoy. Continúa de 6 a 1. Único día de proyección de la extraordinaria producción de la famosa MARTHA EGGERTH que tiene por título:

SU MAYOR EXITO

Mañana la producción en español según la célebre novela del mismo nombre: SIN FAMILIA.

NOTICIAS LOCALES

DE LA PENINSULA

Se encuentra en nuestra ciudad disfrutando de unos días de permiso el teniente de la Legión don Manuel Balenciola, al que le enviamos nuestro afectuoso saludo de bienvenida, deseándole una grata estancia al lado de los suyos.

PARA LA PENINSULA

En fecha próxima marchará a Zaragoza el comandante habilitado y perteneciente al Cuerpo de Regulares, don Crescenciano Girbal Dueñas, que ha sido destinado a las órdenes del jefe de la quinta Región. Sentimos la ausencia del amigo.

DE LARACHE

Regresó de la ciudad de Larache el párroco del Santuario de Nuestra Señora de Africa, don Bernabé Perpén, quien fué con motivo de la gravedad de un sobrino, quien se encuentra fuera de peligro, lo que celebramos deseándole un pronto restablecimiento.

MEJORADO

Se encuentra completamente mejorado el capitán de Oficinas Militares, señor Gorrochategui, lo que celebramos deseándole a nuestro amigo que esa mejoría vaya en aumento.

RASGO DE UN FUNCIONARIO MUNICIPAL

Ha sido causa de grandísimos elogios por nuestra primera autoridad municipal, el rasgo de la guarda de jardines Miguel Ruiz Barea, quien al cobrar su paga de aguinaldo ha destinado 25 pesetas para el "Auxilio Social".

JUNTA GENERAL DE LA SECCION DE LA ADORACION NOCTURNA

A las 4'30 de la tarde del domingo próximo celebrará junta general ordinaria, en la iglesia de Santa María de los Remedios, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Vicario Capitular, la Sección Adoradora Nocturna de Ceuta.

ALMUERZO DE DESPEDIA

En el "Salón Vicentino", se ha celebrado una cena de despedida en honor del que hasta ahora ha venido desempeñando en nuestra ciudad la Depósito de Hacienda, don Antonio Sánchez Pinto, persona muy estimada en nuestra población.

Se congregaron en torno del homenajeado los señores don Mariano Pérez Garzón, alto funcionario de esta Depósito de Hacienda; don Camilo Calatayud, también funcionario de Hacienda; el alférez del Cuerpo Jurídico, don Manuel Olivencia, el procurador, señor Fernández Nortes, y don Fermín Hoyos Barkin.

El ágape transcurrió en un ambiente de íntima camaradería pronunciándose palabras de gran enaltecimiento para el señor Sánchez Pinto, que ha sido recientemente destinado como subdelegado de Hacienda de la ciudad e Jerez a donde piensa trasladarse dentro de unos días.

Nos unimos de todo corazón a las demostraciones de afecto tributadas al homenajeado deseándole toda clase de venturas en su nuevo cargo.

FUNERAL

La familia de don Gonzalo de Veraza, fallecido en esta localidad, el día 4 del corriente, comunica a sus amistades que la misa de Requiem se celebrará HOY DIA 11, a las diez y media, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, rogándoles su asistencia, por cuyo favor le quedarán eternamente agradecidos.

Capítulo de sucesos

UN NIÑO ARROLLADO POR EL TREN

En la tarde de ayer ocurrió un suceso lamentable que ha costado la vida al niño de 14 años de edad, Benito Fuentes Morales, domiciliado en el Foso de San Felipe, vía izquierda, número 21, el cual fué arrollado en la estación por el tren de Tetuán, produciéndole tan graves heridas que al ser trasladado al Hospital de la Cruz Roja falleció al poco tiempo de ser encamado.

Según versiones del suceso, el niño fallecido se dedicaba con frecuencia a ir a la estación con objeto de bajar maletas y sin duda en algún descuido, sin percatarse de la marcha del tren, fué arrollado por éste, con tan mala fortuna, que sufrió fuertes contusiones en los pies, torax y conmoción cerebral, que el doctor don Enrique Ostalé pronosticó como muy graves.

Media hora después de ingresar en el benéfico establecimiento falleció la criatura.

Lamentamos el suceso desgraciado.

AIROPELLADO POR UNA BICICLETA

Fuó curado en la Clínica de Urgencia por el doctor de guardia de dicho establecimiento, el niño de siete años de edad, Alvaro Escudero Escobar, natural de Granada, el cual sufría contusiones en la cara exterior de la pierna derecha producidas al ser arrollado por una bicicleta, siendo su estado leve, salvo complicaciones, según pronóstico facilitado por dicho facultativo.

STADIUM MUNICIPAL

Domingo, 12 de febrero de 1939.

III Año Triunfal

CAMPEONATO REGIONAL SUR

(Temporada 1938-39)

Interesantísimo encuentro entre los equipos:

Sevilla F. C.

y

Ceuta-Sport

A las 3'30 de la tarde

NOTA. -- Se expenderán entradas el sábado por la tarde y domingo por la mañana en el Bar Kin.

CAMISERIA
Y
SOMBRERERIA

CORRIAT

ARTICULOS PARA CABALLERO

Compañía de Navegación Tirrenia

VAPOR "FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el día 10 de febrero, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 16.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los puertos mencionados

Los billetes para Palma de Mallorca y Génova, tendrán que solicitarlos antes del día 12 del actual.

PARA INFORMES: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio, número 1

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que, por acuerdo de la Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento, adoptado en su sesión del día de ayer, se saca a concurso para un periodo de cuatro meses, la provisión de cinco plazas de escribientes-mecanógrafos, con carácter temporero y provisional, sin ninguno de los derechos que el Municipio concede a sus funcionarios y con arreglo a las bases aprobadas y que se encuentran de manifiesto en el Negociado de Personal de este Ayuntamiento todos los días laborables durante las horas de oficina.

Las solicitudes se presentarán en la Secretaría municipal en el plazo de quince días a partir de la publicación del edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad, acompañadas de la cédula personal y certificados de conducta y de carecer de antecedentes políticos-sociales y masónicos.

Podrán concursar estas plazas, que están dotadas con el haber mensual de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS, todos los varones que demuestren mediante examen escribir correctamente a máquina y conocer todas las calles, plazas, barriadas y patios de la ciudad y su campo exterior.

El trabajo principal que ha de rea-

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

SE COMPREN y venden muebles usados. Pasaje Recreo, n.º 25. -- Ceuta.

SE VENDE un despacho completo, casi nuevo. Razón en esta Administración.

MECANOGRAFIA ortográfica y taquígrafa. Profesora diplomada. Canalejas, 14.-tercero.

SE VENDE Colección sellos en cinco mil pesetas. Valen más. Calvo Sotelo, 112. 1.º núm. 5.

Doloretas

antidoloroso ideal
calma toda clase
de dolores



lizar este personal durante los cuatro meses de su contrato es el reparto y recogida a domicilio de las hojas declaratorias para la formación de los padrones municipales y la confección a máquina de los cuadernos correspondientes.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 9 de febrero de 1939. -- III Año Triunfal.

Fernando López Canti.

DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que, por acuerdo de la Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento se saca a concurso la provisión interina de dos chóferes del servicio de Limpieza y cuatro plazas de barrenderos, con arreglo a las condiciones aprobadas y que se encuentran de manifiesto en el Negociado de Personal de este Ayuntamiento todos los días laborables durante las horas de oficina y sin ninguno de los derechos que el Municipio concede a sus funcionarios.

Las solicitudes se presentarán en la Secretaría municipal en el plazo de ocho días a partir de la publicación del edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad, acompañadas de la cédula personal y demás documentos que se determinan en las referidas condiciones.

Podrán concursar estas plazas, que están dotadas con el jornal diario de DIEZ PESETAS, las de chóferes y SIETE las de barrenderos, todos los varones que no excedan de los treinta y cinco años de edad.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 9 de febrero de 1939. -- III Año Triunfal.

Fernando López Canti.

AVISO

Con objeto de que las personas que tengan que resolver asuntos en la OFICINA DE DESINFECCION, conocean las horas en las que la misma está abierta al público, se hace saber que la expresada dependencia funciona en el piso sótano de esta Casa Consistorial todos los días hábiles de las 17 a las 19 horas.

Ceuta, 6 de febrero de 1939. -- III Año Triunfal.

El Secretario, Alfredo Meca.

Aron J. Cohen

Proveedor de la Armada
Efectos Navales -- Ultramarinos
Tejidos Confecciones
Teléfono 2-8-8 CEUTA

SE RECIBEN ESQUELAS MORTUORIAS HASTA LAS 4 DE LA MADRUGADA.

Compañía
Canariense -- Marroquí
de Tabacos
LABORES QUE SE RECOMIENDAN
A LOS BUENOS FUMADORES
PICADURAS: Superior, Flor de un
Día, La Rifeña
CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos,
Toledo, Planters
CIGARROS: Panetelas Finas, In-
dian, Filipinos, Brevas Jorro

¡COMERCIALES!
¡INDUSTRIALES!
¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

La actualidad deportiva

(10)

El gran encuentro de mañana

Ya estamos a sólo unas horas del más trascendental de los encuentros que han de celebrarse en nuestra ciudad, correspondiente al campeonato regional andaluz y en el que el equipo ceutí habrá de vérsela, nada menos que ante el Sevilla F. C. Y huelga decir que la animación es verdaderamente extraordinaria en nuestra plaza y que serán muchísimos los aficionados de la Zona del Protectorado que acudirán a nuestro Stadium Municipal a presenciar la pugna entre el actual "líder" de la clasificación y el novel, pero brioso conjunto que ostenta la representación marroquí en este competido torneo balompédico.

Si antes del match que nuestro once hubo de sostener con el Cádiz, ha ce escasamente una semana, nos sentíamos pesimistas, es indudable que ahora hemos de estarlo también. La valía de nuestro adversario de mañana lo impone así. Y también que la actuación tan indecisa de nuestras líneas media y defensiva que estuvieron en un tris de proporcionarnos un verdadero descalabro, aún cuando ya teníamos resuelto el encuentro a nuestro favor, con un 4 a 0 bastantes confortador.

Pero, para nadie es un secreto que el "Sevilla" ha derrotado a todos cuantos equipos se han medido con él (aun que tres de sus cuatro triunfos lo haya obtenido en su propio terreno de juego), encaramándose desde el primer momento en todo lo más alto de la clasificación y dejando evidenciada una neta superioridad sobre los restantes clubs que participan en esta gran competición futbolística.

Nadie ignora que, actualmente, el conjunto sevillano es uno de los mejores de la España Nacional, pues a esa gran clase que siempre demostró en cuantos filds actuaba, una ahora el gran entusiasmo de todos cuantos lo integran, por ver de conquistar para sus colores, una vez más el supremo galardón de Campeón de Andalucía.

Es preciso, pues, ser pesimista. Y más aún cuando a última hora en el equipo ceutí se desconfia de la alineación del magnífico interior canario Tatoro, que al parecer, salió algo lesionado del encuentro con el Cádiz; esto haría perder toda inteligencia y rapidez a la línea que más eficazmente actuó el pasado domingo en el cuadro ceutista: su delantera.

Pero, a pesar de todo ello, la última palabra han de decirla los muchos chos del Ceuta, que, a juego quizás no puedan superar a su gran contrincante, pero lo que es a entusiasmo y deseos de vencer...

En fin, esperemos a mañana para dar la alineación definitiva de los equipos y anunciemos a los aficionados que esta tarde en el vapor correo llegarán los jugadores sevillanos, para los que pedimos mañana una cariñosa ovación cuando salten a nuestro terreno de juego, en justo pago a la caballerosidad con que supieron comportarse con nuestros muchachos en el primer encuentro jugado en Sevilla.

Suscripción en Ceuta para las poblaciones catalanas liberadas

MAGNIFICA APORTACION DE NUESTRA CIUDAD. EN BREVES DIAS SE OBTIENE UNA SUMA MUY CRECIDA, QUE COLOCARA A CEUTA SEGURAMENTE ENTRE LAS PRIMERAS DE ESPAÑA, PROPORCIONALMENTE

Cuando llega el redactor, en la mañana de ayer, a la Delegación del Gobierno, el Secretario Oficial de aquel Centro, le entrega sencillamente un paquito, en el que hay una cifra: 34.762'65 pesetas.

Aunque el celoso funcionario no hace ninguna aclaración, al recibir aquel nos damos exacta cuenta de lo que significa la cifra. Es la aportación de Ceuta a la suscripción para las poblaciones catalanas liberadas.

¡Qué concepto tan elevado de su misión tiene el pueblo ceutí!

Desde que el Movimiento glorioso para la salvación de España se inició, en nuestra ciudad siempre que una suscripción fué abierta, los ingresos subieron rápidamente, y al transcurrir pocos días, las cantidades recaudadas siempre fueron en proporciones, que indudablemente pueden afrontar la comparación con las más voluntariosas capitales españolas, sin quedar situada en plano inferior.

Y es tanto más de maravillar, cuanto que en nuestra ciudad, no ha sido menester iniciativas de fuera, para organizar suscripciones y diferentes medios para aprontar recursos con que atender las necesidades que se sienten en estos momentos, que con tanta y tan imperiosa obligación deben ser atendidos por la retaguardia.

Enumerar las suscripciones a que mensualmente se atienden, con carácter fijo, sería a más de prolijo de notoria falta de necesidad el hacerlo. Todos lo sabemos bien, y a ellos correspondemos satisfechos y con el noble orgullo de quien cumple sin mezquinidad ni cicatería un ineludible deber.

Pero, eventualmente, todos los meses, surge una o varias iniciativas para aportar fondos destinados a obras de caridad, que también son dignos de ser atendidos. Y allá va el noble pueblo ceutí, a llenar los espectáculos en que los fondos se destinan a obras humanitarias, y las recaudaciones pueden ser consideradas, como modelo de desprendimiento y desinterés. En las funciones que se organizan en nuestra ciudad, el Empresario no cobra el alquiler del Teatro y además paga la nómina, la luz y dona el billeteaje. Los comerciantes además de pagar su palco, ceden mantones de Manila y telas para adornarlo; la Sociedad de Autores cede en donativo la suma que debiera percibir, la imprenta que hace la propaganda, renuncia al cobro de su factura, las carteleras son colocadas gratis, la Prensa y Radio hacen fantásticas propagandas, completamente gratuitas, y los artistas que toman parte en el espectáculo, no solo altruistamente desempeñan sus papeles y visten sus personajes, sino que además adquieren el billeteaje para su familia.

¿Cabe acaso mayor desprendimiento?

Bien, pues esto no es nada, aunque para el presupuesto familiar represente un desnivel relativamente importante, ya que las funciones se suceden, y las localidades que son llevadas a domicilio, nunca son retornadas.

De cuando en cuando, surge una gran iniciativa. Por ejemplo, la de la

construcción de las 150 viviendas para hacer desaparecer otras tantas baracas en las que más bien podríamos decir que mueren, en vez de vivir, infinidad de modestas familias.

Esta iniciativa de nuestro Delegado del Gobierno, recogida y organizada por la Cámara de la Propiedad, requería un millón de pesetas, suma que en principio parece elevada y de difícil obtención.

¿No es así? Bueno pues a Ceuta, le han bastado escasamente dos meses para cubrir la suma, y aunque medio millón de pesetas ha sido cubierto por los capitalistas que pudieron suscribir cantidades de 50.000, 25.000, 10.000, 5.000 y 1.000 pesetas, el otro medio millón ha sido cubierto por personal modesto que, en muchos casos a costa de un gran sacrificio, cubrieron uno o dos aportaciones de 250 pesetas.

Y en el mes que estamos, como cuando se liberó Málaga y al igual que ocurrirá cuando se libere otra importante población para atender cuyas necesidades sea preciso el concurso de toda España, al ser hecha la llamada por el Generalísimo a la España redimida, Ceuta entera, desde el más afortunado capitalista al más modesto obrero, lleva con entusiasmo al Gobierno su donativo y en escasos días, se consigue hacer subir la suma a la elevada cantidad de 34.762 pesetas que atendida las circunstancias y capitalidad de Ceuta, es cifra que no vacilamos en llamar desproporcionada, atendidas las posibilidades de nuestra ciudad.

Y como es justo, nuestra pluma quiere en el día de hoy rendir tributo de admiración a todos nuestros convecinos, que con tanto desprendimiento y conscientes de que es ineludible obligación acudir a toda llamada que se haga a nuestra generosidad, han contribuido a la incrementación tan grande de esta suscripción, con la que contribuiremos a que puedan encontrar abundancia y grato recuerdo de la España Nacional, nuestros hermanos que durante tanto tiempo, sufrieron el oprobio y la miseria que como todo programa les ofrecieron esos miserables hijos de la tabernera de Erandio, en tanto que ella disfrutaba de manjares y podía regodearse, entre la chusma en vilecida que para hundir España, había sido enviada por Stalin y sus cínicos admiradores de la España de vilipendio y cuya primera figura era un desaprensivo degenerado y la segunda un carterista, beocio y canalla catalán, especialista en las huídas por alcantarilla.

Magnífico comportamiento el de nuestros convecinos.

Por vuestro comportamiento, por vuestro generoso corazón, por vuestra esplendor, permitidme que con la mayor admiración y entusiasmo finalice mi trabajo, con un estentóreo ¡Viva Ceuta!

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

DELEGACION LOCAL DE ADMON.

Relación de camaradas que pueden pasar por estas oficinas, de 8 a 9 de la noche, a retirar su carnet de militante:

Luis Acevedo Utor, Manuel Aguilar Rodríguez, Antonio Badia Plá, Ramiro Barbancho Moreno, Francisco Bohórquez Navas, Blás Catarecha Cosgalla, Bartolomé Caballero Cordón, Luis Canelo García, Manuel Cabillas Cabas, Francisco Carrillo Aranda, Alvaro Chavero F. Blanco, Francisco J. Dotres, Francisco Díaz Sánchez, Francisco Díaz Guzmán, Diego Fernández Cañizares, Miguel Fuentes López, Manuel Fernández Roldán, Fernando García Ruiz, Diego Gascón García, Juan García López, Antonio Gutiérrez Ponce, Manuel Gómez Caparrós, Luis Gil Sánchez, Antonio González Montoro, Juan Mariano García Cantos, Manuel González García Martínez, José García Bouza,zález Aniado, Enrique Hernández Molina, Juan Jiménez Atienza, Manuel Jiménez Roper, Juan Jiménez Torres, Feliciano Luna Arenes, Francisco López Martín, Luis Lage Díaz, José Márquez Fernández, Antonio Molina Miras, Ignacio Munitiz Mendezona, Andrés Muñoz Camuñez, José Ortigosa García, Mariano Portillo Abad, Antonio Palomo Baro, Manuel Román Manrique, José Rodríguez Palma, Antonio Ramírez Samper, José Rodríguez Rivas, Rodrigo Román Ramos, Francisco Sánchez Cazalla, Francisco Sánchez Fernández, Jerónimo Sepúlveda Biedma, Baltasar Santandreu Govaz, José Santos Vilela, Juan Torregrosa Pérez, Juan Vilches Puentedura, Francisco Vilches Pérez, Juan Zumaquero Padial.

Es condición indispensable para retirar el carnet, tener pagado el recibo del mes de enero y presentarse a recogerlo dentro de las 48 horas siguientes a la publicación del nombre de la persona interesada en este diario.

Ceuta, febrero de 1939. — III Año Triunfal.

El Delegado Local Admón.

DELEGACION DE AUXILIO AL COMBATIENTE

Interesa se presenten en esta Delegación sita en la antigua calle de Riego número 2 de 10 a 1, las familias de los que a continuación siguen:

Marcelino López Siler. Soldado de Ingenieros.

Giner Galiana Martínez. Soldado de Ingenieros.

Victoriano García Maruber. Cabo Infantería.

Ceuta, 10 febrero 1939. — III Año Triunfal.

Saludo a Franco.

¡Arriba España!

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 11 DE FEBRERO DE 1939.

III AÑO TRIUNFAL.

Servicio económico de señores Oficiales para la semana entrante.

Semana Alferez don José Piñeiro Gabarrón.

Imaginaria: otro don José Gutiérrez Trujillo.

Servicio para mañana

Comandante de guardia Alferez D. José Piñeiro Gabarrón.

Imaginaria otro don Fidencio Pasamar Giraldós.

Sargento subjefto de Falange don Emilio Capacete González.

Imaginaria otro idem don Juan Aragón Díaz.

Cabo, Angel Martín Alvarez.

Otro Félix Solano Alvarez.

Corneta, Hamed B. Machul B. Mohamed.

8 falangistas de la centuria de depósito.

Servicio control: Alferez don Fidencio Pasamar Giraldós.

Visita hospital y control 1 cabo y 1 falangista de la tercera Falange de la primera centuria.

El Alferez Ayudante del Sector, Fidencio Pasamar.

Construcción de Bugios

APORTACIONES EN METALICO

Recaudado en el día de hoy pesetas 2.002'50.

Total recaudado hasta la fecha pesetas 437.237'60.

Ceuta, 10 de febrero de 1939. — III Año Triunfal.

El Secretario, Meca.

Anuncie en este diario

LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO LEGAL: BILBAO (edificio de su propiedad,) ARENAL, 3

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta:

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1

JEREZ
"LA RIVA"
COÑAC ***
"LA RIVA"



Información general de España

ES DETENIDO EN LA PLAZA DE CATALUÑA EL PRESIDENTE DE UNA CHECA

Barcelona, 10.—Ha sido detenido el presidente de la Checa establecida en la calle Copérnico, llamado Casimiro López Alvarez, en el momento en que pasaba por la plaza Cataluña.

Este sujeto fué el autor de los tremendos martirios que sufrieron diez obreros, varios oficiales del Ejército, algunos sacerdotes y una muchacha de nacionalidad italiana.

El procedimiento bárbaro que empleaba para este martirio consistía en quemar las plantas de los pies de sus víctimas y clavar en ellas grandes astillas.

LA PRENSA FRANCESA COMENTA EL PASO DE LOS FUGITIVOS POR LA FRONTERA

San Sebastián, 10.—La prensa francesa de hoy describe el paso por la frontera de los últimos contingentes del ejército rojo en fuga.

Los milicianos marxistas que permanecieron en la retaguardia se precipitaban en la huida, abandonando más de quinientos camiones.

A las once de la noche de ayer pasó el último aluvión de fugitivos encontrándose muy cerca de donde partía el tableteo de ametralladoras, anunciando la proximidad de las armas de Franco.

EL CABECILLA ROJO MODESTO LLEGA A FRANCIA

San Sebastián, 10. — El titulado coronel Modesto, ha entrado en Francia, acompañado de los últimos restos de las tropas rojas que mandaba y que eran las últimas que luchado contra las fuerzas nacionales.

Declaró que el batallón que mandaba se había dedicado a la demolición de las obras artísticas, por orden del Gobierno, siendo por ello que se registran tremendas explosiones en Cerebra.

ALEMANIA MANDA A BARCELONA VIVERES POR VALOR DE UN MILLON DE MARCOS

Burgos, 10. -- El Gobierno alemán ha enviado grandes cantidades de harina, azúcar y otros artículos alimenticios, con destino a Barcelona, elevándose su importe a un millón de marcos oro. Los buques alemanes que transportan a la España Nacional dichos cargamentos se encuentran ya en camino. Los españoles, ante este nuevo gesto de noble amistad de la gran Alemania, nos sentimos profundamente agradecidos.

La banda republicana y la policía de Azaña pasan a la España Nacional

San Sebastián, 10. -- Ha pasado la frontera la Banda Republicana, cuyos componentes proceden en su mayoría de la Banda Municipal de Madrid y de la antigua Banda de Alabarderos.

Todos ellos habían sido internados en Francia hace días y esperaron la primera oportunidad para conseguir de las autoridades del país ser traídos a la España de FRANCO.

También el comisario de Policía y todos los agentes de Vigilancia que

componían la escolta personal del "Presidente de la República", Azaña, han pasado la frontera a las ordenes del Gobierno Nacional.

SE DETIENE UN AUTO EN PERPIGNAN QUE TRANSPORTABA MUCHOS VALORES

San Sebastián, 10. -- Noticias de Perpignan dan cuenta de que esta tarde un guardia móvil francés detuvo a un auto cuya matrícula se presentaba borrada, y en cuyo interior se encontraban sortijas, pendientes, sacos de billetes y otros objetos de culto.

Los ocupantes no pudieron explicar el origen de este cargamento.

Se llamaban «responsables» precisamente los que más irresponsables eran

Barcelona, 10.--Los periodistas siguen copiando párrafos salientes del acta en que se consigna la comparecencia de Largo Caballero ante una asamblea conjunta de Delegados sindicales de C. N. T. y U. G. T. Uno de aquéllos consta de los siguientes términos textuales: "En la Intendencia no se llevaban libros; los millones de pesetas circulaban sin contabilidad; en cambio los batallones no comían ni tenían ropa. En la actual guerra se están haciendo grandes fortunas, y uno de los medios para lograrlas es el de formar milicias para entregar a manos llenas los mi-

llones a unos irresponsables llamados "responsables."

Esto último lo repite el "Estuquista" varias veces; habla de los "responsables" con el mismo desdén y las mismas frases injuriosas que dedica a los comisarios, y la última vez que alude a ellos, lo hace así: "¡pero si se llamaban responsables precisamente los que más irresponsables eran".

Cómo fueron libertados 350 presos políticos que los rojos tenían encerrados en San Elías

Barcelona, 10.--Un cronista ha referido minuciosamente cómo, por la oportuidad de un bombardeo de quince aviones nacionales, salvaron sus vidas 350 españoles que se hallaban en la prisión de San Elías.

Momentos antes se habían recibido en la misma órdenes de tenerlo todo dispuesto para la inmediata salida de los reclusos para Figueras. (Era la víspera de la conquista de Barcelona). Pa rece ser que el director de la prisión exigió determinados requisitos, lo que hizo imposible la salida de los presos aquel día. Al siguiente, cundió la grata noticia de que el director había desaparecido; y cuando el oficial segundo preparaba la evacuación, llega de arriba un runruneo inconfundible: la aviación nacional ronda cerca. De pronto, aparecen diminutos, pero agrandándose velozmente, 15 aparatos, en grupos de cinco. El oficial de prisiones, rojo, inquieto, va a dar la señal de fuego a sus hombres. Y entonces sobreviene una enorme explosión. Otra y otras más. La aviación de Franco bombardea objetivos próximos al penal. El capitán, los milicianos y el personal de la cárcel corren a esconderse. Las puertas de la prisión están abiertas. ¿Para qué quieren más? En gozosa desbandada los presos se precipitan en busca de la calle.

Habla al pueblo barcelonés en nombre de cien diputados franceses antimarxistas

Barcelona, 10.--El diputado francés M. Aret, se dirigió al pueblo español desde el micrófono de Radio Nacional de Barcelona, en nombre de cien diputados franceses antimarxistas.

Expresó que le había producido una viva impresión la vida normal de la capital catalana y que no cesaban de ver se cientos de camiones que transportaban víveres, cuyos convoyes han sido organizados por "Auxilio Social" en las distintas provincias liberadas, lo que permite, por fin, dar de comer a la población hambrienta.

Seguidamente dió cuenta de haber visto las celdas del convento de San Juan Bautista que antes de la barbarie roja, había sido consagrado por sus ocupantes a la vida ideal de la Caridad.

Terminó diciendo que todo lo que había visto sobrepasaba los límites de la crueldad y que todo podía concretarse en la siguiente conclusión: "El Gobierno único de España es el del

Generalísimo Franco y al reconocerlo Francia sólo hará reconocer una gran verdad.

LA INDIA Y SU POSIBLE RETIRADA DE LA S. D. N.

Calcuta, 10. — El Consejo legislativo indio ha presentado una moción del Partido Congressista, solicitando la retirada del país de la Sociedad de Naciones.

Se acusa a Inglaterra de no cumplir los deberes como potencia mandataria en Palestina.

El director de «L'Echo de París», en España

Pamplona, 10. — Ayer llegó a esta ciudad el ilustre director del diario parisino "L'Echo de París" que ha visitado el frente de Cataluña y Barcelona.

Ha dicho que está verdaderamente maravillado del alto espíritu y de la combatividad de los soldados del Ejército de Franco, así como de la organización del mismo. En Barcelona ha visitado los locales de las checas soviéticas y ha estado sentado en las sillas que los verdugos del S. I. M. utilizaban para torturar a sus víctimas. Por la noche salió con el fin de regresar a París.

¿Queréis tomar un café exquisito?
TOMAD EL QUE ELABORA
CONSTANTINO COSSIO
GENERAL SANJURJO, 2 CEUTA

JANDILLA
AMONTILLADO MACHARNUDO
Pedro Domecq
y Compañía
JEREZ

Información general del Extranjero

En el Consejo de Ministros de hoy, Francia tratará del reconocimiento de nuestro GOBIERNO

Londres, 10. -- La Agencia Reuter recibe de París una información en la que se dice: Se cree en los círculos políticos que el Gobierno francés decidirá reconocer al Gobierno del General Franco en la reunión ministerial que se celebrará el día 11 de actual. Los Gobiernos francés e inglés mantienen estrecho contacto sobre esta cuestión. "Le Temps", dedica un artículo de fondo que tiende a preparar a la opinión para un cambio de política.

EL RECONOCIMIENTO DE "JURE" DEL GOBIERNO NACIONAL POR LOS GOBIERNOS FRANCÉS E INGLÉS SE ESPERA SEA UN HECHO

París, 10. -- El corresponsal de la Agencia Habas en Londres, dice que los Gobiernos inglés y francés preparan activamente el reconocimiento de "jure" del General Franco, lo que será puesto en juego en breve, cuando se conozcan mejor las intenciones de Ne grín y Miaja. Los círculos británicos declaran que Miaja tiene que dilucidar su actitud en cuestión de días.

DIMITE EL JEFE DEL GOBIERNO BELGA

El caso Maetens

Bruselas, 10. -- Se ha reunido en sesión extraordinaria el Consejo de ministros para tratar del caso Maetens. Los ministros liberales han hecho saber que no podían colaborar con el Gobierno si Maetens no renunciaba a su cargo de miembro de la Academia de Medicina.

El presidente Spaak, reconociendo que de esta forma no era posible que continuasen las actividades del Gobierno, acudió a Palacio presentando la dimisión.

El Monarca aceptó la dimisión. Como se recordará, el nombramiento del Maetens para la Academia de Medicina, condenado a muerte en rebeldía, fué aprobado en la Cámara sólo por dos votos de mayoría, dando lugar a manifestaciones de protesta, durante las cuales resultó herido el presidente Spaak.

El cinismo inconcebible de las radios

ROJAS

Le Perthus, 10. -- Llenos de asombro y de estupor tres corresponsales de prensa, uno inglés y dos franceses, que acaban de regresar de Barcelona, esta tarde, mientras tomaban café, oían que una radio roja, refiriéndose a lo que había ocurrido ayer en Barcelona, es decir el día que ellos acababan de pasar en dicha ciudad, decían estas palabras: "los facciosos dan prueba de sus sentimientos matando a mansalva en las calles de Barcelona. En la plaza Cataluña acaban de ser fusilados cuatrocientas cincuenta mujeres." ... Los periodistas indignadísimos hicieron desconectar el aparato de radio, y uno de ellos refirió en alta voz la verdad de lo que había presenciado en Barcelona: "Hoy--dijo--es una ciudad tranquila, limpia, alegre, animada por músicos, cines, teatros y cafés y en la plaza Cataluña los soldados de Franco son disputados por las señoritas guapísimas y finamente ataviadas que bailan con ellos en un frenesí de júbilo, vida y animación."

La genial maniobra de FRANCO

Declaraciones del General GAMBARA

Roma, 10. -- En una entrevista que ha concedido al corresponsal del "Popolo d'Italia" Mario Appellus, se leen estas interesantes declaraciones del General Gambara:

"La genial maniobra del Generalísimo Franco ha despedazado plenamente la resistencia roja. El destino del ejército rojo se ha decidido en cuatro momentos épicos de la lucha en Cataluña:

- 1) En la cabeza de puente de Serós cuando, después de una formidable preparación de artillería, los soldados de Navarra y los legionarios rompieron el cinturón defensivo del enemigo.
- 2) En la disrupción de la sierra del Tallat y de la sierra de Forés, cuando fué envuelto el famoso cinturón de Cataluña.
- 3) En la brecha abierta entre los pueblos de Santa Coloma de Queralt, Igualada, Capellades, con la cual resultaba estratégicamente envuelto el famoso baluarte de Montserrat, del cual el enemigo quería hacer el núcleo de su resistencia.
- 4) En Barcelona cuando el desarrollo de la maniobra hizo imposible a los rojos la resistencia desesperada,

INTERESANTE INFORMACION DE UN PERIODISTA SUECO SOBRE EL PUERTO DE SEBTZ

Estocolmo, 10. -- Un periodista sueco publica una interesante información, en la que dice, que el puerto de Sebtz, sede del Comité de No Intervención, es uno desde donde más contrabando se ha realizado con destino a la zona roja española.

Constata en su trabajo que en el momento en que salía un barco cargado con material de guerra para los marxistas, el oficial encargado del control, señalaba que su cargamento era de patatas y no de cañones.

EL PRESUPUESTO JAPONES PARA ESTE AÑO HA SIDO APROBADO POR LA CAMARA

Tokio, 10. -- La comisión de Presupuestos de la Cámara japonesa ha aprobado por unanimidad el proyecto de presupuestos para el año de 1939, presentado por el Departamento de Hacienda del Gobierno. Dicho presupuesto asciende a la cantidad de tres mil seiscientos noventa y cuatro millones de yens.

Las doce horas de trabajo de MUSSOLINI en un día cualquiera

Roma, 10. -- Resaltando detalladamente la actividad del Duce, la Agencia USI, ha relatado lo que éste hizo, el pasado día 7, desde las nueve de la mañana a las nueve de la noche. Empezó examinando los proyectos de la nueva estación de Roma y la de Venecia, anotando consejos, sugerencias y objeciones.

Una hora después estaba en el aeropuerto del Littoria, subía a bordo de un trimotor de bombardeo y pilotándolo se dirigía a Castiglione del Lago y a Passignano en el Trasimeno. Inspeccionadas la escuela y los talleres aeronáuticos, conversó con el pueblo que le aclamaba, con las jerarquías locales, interesándose por los problemas de la ciudad y dictando algunas disposiciones entre las cuales la referente a la inmediata restauración de un castillo histórico.

A las 13'30 volvía a entrar en el Palacio Venecia, y, después de una frugal colación de fruta fresca, reanudaba su trabajo normal: audiencias, exámenes de informes y relaciones, resolución de los asuntos de cada día.

A las 16 presidía el Comité interministerial para la autarquía. Tres horas de laboriosas discusiones sobre variados problemas técnicos que interesan la economía nacional.

Y después de la reunión, despacho de ministros y otras audiencias, hasta las 21'00 horas en que dejaba el Palacio Venecia.

No se trata de una jornada excep-

cional. Es lo de todos los días; lo de un día cualquiera.

MILICIANOS ROJOS SE PRESENTAN EN PARÍS Y PIDEN LUCHAR CONTRA ITALIA

París, 10. -- Han sido encontrados veintidós milicianos rojos huidos de Barcelona.

Cada uno tenía un pasaporte facilitado por el gobierno marxista, 2.250 francos y un traje nuevo.

La policía les capturó en Montmartre y manifestaron que habían abandonado Barcelona pues le habían ofrecido una gran retribución si se enrolaban en el ejército francés para luchar contra Italia, añadiendo, además, que el jefe del Gobierno francés era comunista y que estarían en Francia como en su propio país.

El asombro de los milicianos fué extremado cuando la gendarmería les indicó que tenían que escoger entre marchar a la España Nacional o tener que quedar internados en un campo de concentración.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer, el 183.

De la ocupación de Menorca y nuestro dominio de las vías de comunicación del Imperio francés

París, 10. -- Los periódicos comunican que la ocupación de Menorca por las fuerzas nacionales y el dominio por las mismas de las vías de comunicación del Imperio francés, será objeto de una interpelación en la Cámara.

"L'Humanité" dirige con este moti-

tipo Madrid, en la cual habían contado como único recurso extremo.

Llegados a este punto, quedaba a los rojos, una última posibilidad, no ya de vencer, sino de prolongar la duración de la batalla: esto es, aprovechar la pausa que el entusiasmo nacional habría determinado con la ocupación de Barcelona en el avance de Franco, para organizar una nueva línea de resistencia entre el mar y los Pirineos.

En Generalísimo también en esta ocasión tuvo la visión certera. La ocupación de Barcelona, a pesar de su enorme importancia política, moral, sentimental, internacional, no interrumpió para nada el avance."

vo duros ataques contra el ministro de Relaciones Exteriores, M. Bonnet. Confirma a este respecto la versión dada por León Blum al corresponsal de "L'Populaire", según la cual, hace año y medio, Inglaterra y Francia discutieron la ocupación de Menorca. Durante estos treinta meses Francia ha tratado de la conveniencia de la ocupación por parte de tropas francesas de dicha posición y en enero de este mismo año, la cuestión fué tratada por el mismo Daladier ante la minoría socialista.

ULTRAMARINOS

MARCELINO

Anuncie en EL FARO

Serán evacuados de Gibraltar todos los elementos marxistas españoles

Gibraltar, 10. -- El gobernador general de Gibraltar, en vista de la enorme afluencia de elementos marxistas españoles, que podría comprometer las condiciones sanitarias de la plaza, ha dado ordenes para que sean evacuados dichos elementos, bien hacia la España Nacional o hacia el puerto rojo más próximo de dicha plaza fuerte. Esta medida ha producido gran contento entre la población de Gibraltar.

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -- TELEFONO 6-2-6

DOLOROSA PERDIDA

LA MUERTE DE SU SANTIDAD EL PAPA

Tuvieron, desgraciadamente, confirmación las noticias, que publicadas en nuestra edición de ayer, daban cuenta del fallecimiento de S. S. el Papa Pío XI.

Se estaban preparando en todo el orbe católico y por tanto, entre la colonia española de Tetuán por las Juventudes de Acción Católica, diversos actos para conmemorar solemnemente el "Día del Papa", precisamente mañana y que se cumple aniversario de su exaltación a la Santa Sede.

La noticia del fallecimiento de Su Santidad ha causado entre la colonia católica penosa impresión. Inmediatamente de ser confirmada, la colgaduras que aún lucían las fachadas, fueron retiradas izándose la Bandera Nacional en los edificios oficiales a media asta, en señal de duelo.

La personalidad del Pontífice es difícil comentarla en espacio tan breve. Llamado desde su elección para ocupar la Silla de San Pedro a resolver difíciles problemas, uno a uno fueron desapareciendo merced a su espíritu profundamente cristiano y a una inteligencia y tacto que le hacían colocarse a la cabeza de los más grandes psicólogos y grandes diplomáticos. El Papa de la Conciliación, como vulgarmente se le llamaba en Italia y en el resto del mundo por la feliz terminación de los problemas existentes entre aquel país y la Santa Sede y que culminó en el magnífico tratado firmado por el "Duce".

En la cuestión española desde la primera hora mostró su predilección, santa y decisiva para los espíritus católicos, por la España nacional, declarando públicamente donde estaban la verdad, la justicia y la verdadera Iglesia Católica, Apostólica y Romana. Posteriormente, en cuantas ocasiones ha sido posible, S. S. ha bendecido y exaltado la obra de nuestro Caudillo y la de su glorioso Ejército. Las diversas peregrinaciones que de la España Nacional han ido a Roma, todas han sido recibidas por el Pontífice y ante ellas ha repetido sus sentimientos, haciendo votos y pidiendo al Altísimo el rápido triunfo de las armas nacionales y rezando por el alma de los caídos en la contienda y ante el pelotón de las hordas marxistas.

Por eso, el fallecimiento del Santo Padre, ha causado dolorosa impresión en las almas de los buenos españoles y los católicos del mundo pierden una excelsa figura—figura eminente por sus muchas bondades, por sus acrisoladas virtudes, por su gran sabiduría—que en un fausto día fué designada por Dios para regir, como lo hizo, tan sabiamente su Iglesia.

No ha podido ver coronado el glorioso triunfo de la España católica que era de sus más fervientes deseos y por el que incluso llegó a verificar el ofrecimiento de su preciosa vida. Sin embargo, nos queda el consuelo que desde el cielo será testigo de los victoriosos amaneceres y que no nos faltará sus plegarias cerca del Altísimo.

Con este doloroso motivo se han suspendido los actos anunciados y de los que dábamos cuenta en nuestra edición de ayer, para la celebración del "Día del Papa", con excepción de la misa de comunión general que será aplicada en sufragio de su alma. Asimismo y probablemente en los primeros días de la próxima semana, tendrán lugar unos solemnes funerales.

VIGILIA EXTRAORDINARIA DE LA ADORACION NOCTURNA

De acuerdo con lo establecido en el Reglamento de la Adoración, esta noche se celebrará la vigilia general extraordinaria con misa y responso solemne en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, aplicada por el eterno descanso del Santo Padre.

En vísperas del final

La estafa de la piedad orientada contra España, no prosperará

Cosa es tan sabida que por algunos ha llegado ya a olvidarse, la cínica actuación del Frente populista francés en favor de los desnaturalizados españoles que vendidos en cuerpo y alma a Moscú y obediendo sus órdenes ignominiosas con la sumisión de los eunucos a sus amos, destruyeron todos los elementos productores de su patria, llenándola de luto, en el grimaldo ensayo comunista al que todas las personas decentes del mundo han asistido con asco y con horror.

En algunos momentos, las asistencias y complicidades del Frente Popular del lado allá de los Pirineos alcanzó tan desaforadas proporciones como para poder afirmar, sin miedo a ser desmentidos con verdad, que práctica mente España, la España Nacional, no ha estado empeñada en una guerra civil, sino que esa guerra la hacían el gobierno frente populista francés y Rusia contra nuestro país, aliados con los hijos espúreos de la patria, que constituyen, fuera de toda duda, la peor y la más inmunda ralea de traidores y demagogos que vieron los siglos.

Tan claro está el propósito perseguido por los eternos enemigos de la grandeza de España que ni siquiera vale la pena de hacerlo resaltar aquí. Basta con que no lo olvidemos en lo sucesivo los españoles, que además tenemos el deber imperioso y sagrado de legar a nuestros hijos el conocimiento exacto de los indignos medios empleados por la pseudo democracia mundial, para prolongar el dolor de una nación heroica y generosa, que además de salvar en más de una ocasión a la humanidad, supo siempre cumplir con dignidad los compromisos internacionales que contrajera, aun cuando en ocasiones, por ineptitud y falta de patriotismo de sus gobernantes hubiesen constituido una injusta o pesada carga para ella.

A poco que se fije la atención sobre el tema, puede apreciarse cómo esta guerra que se encuentra al presente en trance de liquidación forzosa gracias al heroísmo insuperado de los ejércitos de Franco, presenta muchos puntos de coincidencia con aquella otra, gloriosa, que España en defensa de su independencia y de su libertad emprendió contra las huestes napoleónicas, que en vez de encontrarse como creían frente a un enemigo inerte, hallaron un pueblo que supo infringir al gran corso la más tremenda de las derrotas, haciendo posible su definitivo vencimiento y la libertad de Europa.

Entonces como ahora, unos españoles indignos de serlo, abrieron al enemigo solapado las puertas de la patria con los más bellacos pretextos liberales o democráticos — que tanto monta — y también los que decían anhelar hacernos felices, tras destruir cuanto encontraban a su paso, arramblaban con las joyas y obras de arte para ponerlas a buen recaudo más allá de las fronteras siniestras, por la cual y contra toda justicia tanta mugre internacional se ha volcado sobre nuestro país, en el afán protervo de debilitarlo y empobrecerlo.

Muchas de las obras de que en aquel entonces fuimos despojados, se muestran todavía en museos que no son de España sino de pueblos que no pierden ocasión de pregonar a toda hora y por todos los medios imaginables su absoluta sumisión a los postulados democráticos, aunque nunca los hayan puesto en práctica.

Nuestros templos fueron saqueados y destruidos entonces como lo han sido ahora, porque ha sido esta una conjuración de la masonería internacional contra el pueblo privilegiado que difundió por el mundo, más y mejor que ningún otro, las virtudes sublimes y las eternas verdades del cristianismo

y que encontrándolo estrecho y mezquino para extender su gloria hubo de ampliarlo con el descubrimiento de un nuevo continente, no en beneficio propio, sino de la humanidad.

Y para colmo de la degradación de nuestros viles enemigos, mientras ellos huyen como conejos en busca de sus guaridas internacionales, por así llamarlas, en las que habrá de encontrarles tarde o temprano la justicia de los españoles, todavía tienen la audacia de ensayar desde territorio extranjero que se definió neutral y que es propicio a sus criminales manejos, vergonzantes sofismas, en el salvaje intento de que sus víctimas sigan resistiendo abandonadas y hambrientas, en tanto ellos llevan una vida principesca en los grandes hoteles donde se dan repulsivos harzagos, evidenciando de esa manera los "sacrificios" que realizan por la causa democrática que dicen defender.

Quienes han impuesto a los pueblos que sojuzgaron el castigo terrible de una evacuación forzosa, cuya resistencia se pagaba con la tortura primero y con la muerte después, pretendiendo dar al mundo la impresión de que las gentes de las poblaciones que iban a ser liberadas huían de las tropas nacionales que iban para asegurarles la tranquilidad el pan y la justicia, intrigan ahora una vez más para que España se deje hacer lo que con notorio acierto se ha dado en calificar como la "estafa de la piedad". Se pretende, ¡nada menos!, que nuestro país contribuya a pagar los gastos que ocasionan a Francia los traidores a su patria y aquellos otros que por la amenaza y la violencia pasaron la frontera del Pirineo.

Esos gastos deben ser pagados por el gobierno de asesinos que ha creado el problema y que tuvo el honor de que las llamadas democracias lo juzgaran legítimo, no obstante estar al cabo de la calle sobre su origen espúreo y su cortejo interminable de crímenes ignominiosos. Y en último extremo tales gastos deben ser pagados por quienes tan "democráticamente" se han venido beneficiando con una guerra, a tal objeto por ellos protegida y promovida. Bien está que sepan por propia experiencia los comerciantes de la san gre española, que todos los negocios tienen quiebras; y la hora de éstas parece haber sonado ya, si nos atenemos a las lamentaciones de ciertos organismos, que siguen desafiando como de costumbre.

ce haber sonado ya, si nos atenemos a las lamentaciones de ciertos organismos, que siguen desafiando como de costumbre.

España, ya lo ha dicho bien claramente el Generalísimo, abre con amplia generosidad sus puertas a todos aquellos españoles que no tienen que arrepentirse de haber manchado sus manos con sangre inocente; a los que engañó una propaganda aviesa que les mintió la ofrenda de un pariso para hundirlos en el infierno; pero no se dejará coger en el cepo falsamente humanitarista que se le está armando con alevosía, mientras se apela con gritos histéricos a su proverbial generosidad, que por lo visto reconocen harto tardíamente los que tan sin razón la han combatido y ahora pretenden aprovecharse de ella. España, que se dispone a dedicar todos sus esfuerzos a su reconstrucción, ha aprendido demasiado en la contienda cuyo término se avecina, para dejarse engañar ingenuamente por las interesadas apelaciones a la democracia, que no tienen otra finalidad que hacerle el timo de la piedad, como antes hemos apuntado, para asestarle un nuevo golpe a su economía.

Cuantos honradamente deseen conocer el pan de la patria española, deben venir a ella para purgar con una vida ejemplar el delito de su extravío anterior; pero los españoles decentes, los que todo lo han dado a la santa cruzada, no pueden trabajar para que de lo que ellos produzcan se destine una parte, por más mínima que pueda ser, a alimentar vagos, vividores y asesinos en territorio extranjero, que es tanto como seguir conspirando impunemente contra los destinos gloriosos y la tranquilidad de España, que a costa de tanto sacrificio y de tanto heroísmo estamos construyendo y que no volverá a caer más en el delirio de ser "alegre y confiada".

Alfonso de Castilla.
Tetuán, Febrero de 1939.

Café Las Campanas

O'Donnell, 9 TETUAN
ALMACENES M. CARRION
El mejor de todos. Tueste diario

SE ALQUILA

una habitación amueblada para caballero. Cardenal Cisneros, número 7. Altos café Correos, tercer piso, número 10. Tetuán.



CAMIONES Y AUTOBUSES

MOTORES DIESEL

PARA USO TERRESTRE Y MARITIMO HASTA 25.000 HP.

LA TECNICA, ING. E. RUDT

Ap. 33, General Prim, 12. Tel. 136. Telegramas RUDT. -- TETUAN

Nuevo Canciller del Consulado General de España en Tánger - Enlace Viguerras-Sanz

Con verdadera satisfacción hemos recogido la noticia del nombramiento de don José Jiménez Muro, distinguido amigo nuestro, para ocupar el importante cargo de canciller del Consulado de España en Tánger.

El señor Jiménez Muro perteneciente al Cuerpo de Intervenciones del Protectorado donde ha prestado excelentes servicios, ocupaba el cargo de secretario particular de S. E. el Alto Comisario de quien ha sido un excelente colaborador en difíciles momentos anteriores y posteriores al glorioso Movimiento Nacional, principalmente en los primeros días y en la frontera de Tánger.

Se le ha concedido el uso de uniforme del Cuerpo de Intervención en premio a dichos relevantes hechos.

Felicitamos efusivamente al distinguido amigo deseándole una continuación de sus éxitos en su nuevo cometido.

Como teníamos anunciado, ayer a las ocho y media de la mañana, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el enlace matrimonial de la bella y gentil señorita Esperanza Sanz Extremera con el fiscal de estos Juzgados y capitán habilitado del Cuerpo Jurídico, don Emilio de Viguerras Franco.

El acto tuvo lugar ante el altar de San Francisco, siendo bendecido por el reverendo padre Benavente Brazales y aunque se pretendió realizar dentro de la mayor intimidad, estuvo muy concurrido dadas las numerosas y excelentes amistades de los contrayentes.

Actuaron de padrinos el hermano de la novia don Elías, alférez médico y con destino en el Laboratorio de Análisis de la Zona y la hermana de él, la simpática señorita Ana de Viguerras.

Testificaron el acta el presidente de la Audiencia, don José Soler y Pérez, fiscal de la misma y secretario provincial del Movimiento, don Francisco Villarejo de los Campos; el doctor don Jerónimo Izquierdo y el señor don Alejandro Guanino Alcayne, funcionario del Consulado Italiano.

Entre los presentes estuvieron los

hermanos del contrayente don Víctor y don José Luis, teniente y alférez respectivamente del Arma de Infantería, que han llegado del frente con este motivo.

La simpática pareja, a la que deseamos todo género de felicidades, salieron inmediatamente después de la ceremonia religiosa para Ceuta, desde donde continuarán para diversas capitales de España.

NOTICIAS VARIAS

REGISTRO CIVIL

En el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Maria Arjona Torralba, hija de Francisco Arjona y de Carmen Torralba Alcalá.

Ana María López Jordá, hija de Francisco López Martínez y de María Jordá González.

Casamientos

Valentín Pastor Blanco y Julia Rodríguez García, verificándose también canónicamente en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, momentos después.

ALA LITTORIA S. A.

LINEAS AEREAS RED DE ESPANA

Lineas rápidas entre Tetuán-Melilla :- Tetuán-Málaga-Sevilla
:- :- Melilla - Sevilla - Lisboa :- Melilla - Málaga :- :-

Enlaces por medio de la línea Cádiz-Melilla-Pollensa-Roma con todas las capitales más importantes de Europa, con Egipto, Palestina y África Oriental

Horarios de invierno en vigor desde el 2 de octubre de 1938

Diario	Horario	Destino	Horario
6.45	s. ■	TETUAN	▲ H. 16.10
7.45	H. ▼	MELILLA	■ s. 15.10
9.15	s. ■	TETUAN	▲ H. 16.50
10.30	H. ▼	MALAGA	■ s. 15.35
11.15	H. ▼	SEVILLA	■ s. 14.50
15.05	s. ■	MELILLA	▲ H. 14.35
16.45	H. ▼	SEVILLA	■ s. 12.55
8.40	s. ■	LISBOA	▲ H. 10.40
10.10	H. ▼	MELILLA	■ s. 14.—
10.—	H. ▼	MALAGA	■ s. 13.—
Lunes		Martes	
Miércoles		Jueves	
Viernes		Sábado	
7.30	s. ■	ROMA	▲ H. 16.10
9.50	H. ▼	P. MALLORCA	■ s. 11.50
10.35	s. ■	MELILLA	▲ H. 8.05
18.40	H. ▼	MELILLA	■ s. 7.25
14.40	s. ■	GADIZ	▲ H. 6.—

Autobús TETUAN-TANGER

18.—	■	TETUAN	▲	22.—
19.30	▼	TANGER	■	20.30

Los aparatos que efectúan los servicios de ALA LITTORIA S. A. son aeroplanos trimotores Savoia Marchetti S. 73, motores Alfa Romeo, 800 H. P., con cabida para 18 pasajeros y desarrollan una velocidad de 280 kms. por hora.

EXPEDICIONES DE MERCANCIAS DE TODAS CLASES

TARIFAS

Pasajeros	Ex. de equipaje		Mercancías
	Ptas.	Ptas.	
de TETUAN a:			
Málaga	75	0 55	0 75
Sevilla	125	0 95	1 25
Lisboa	290	2 20	2 90
Melilla	125	0 95	1 25
Palma	645	4 60	6 15
Roma	1035	7 75	10 35
de MELILLA a:			
Tetuán	125	0 95	1 25
Málaga	140	1 05	1 40
Sevilla	190	1 45	1 90
Lisboa	355	2 65	3 55
Cádiz	230	1 75	2 30
Palma	490	3 70	4 90
Roma	910	6 90	9 10
de MALAGA a:			
Sevilla	75	0 55	0 75
Lisboa	240	1 80	2 40
Tetuán	75	0 55	0 75
Melilla	140	1 05	1 40
Palma	630	4 70	6 30
Roma	1050	7 85	10 50
de SEVILLA a:			
Lisboa	165	1 25	1 65
Málaga	75	0 55	0 75
Tetuán	125	0 95	1 25
Melilla	190	1 45	1 90
Palma	680	5 10	6 80
Roma	1100	8 25	11 —
de LISBOA a:			
Sevilla	250	1 90	2 50
Málaga	360	2 70	3 60
Tetuán	435	3 25	4 35
Melilla	540	4 05	5 40
Palma	1280	10 50	14 —
Roma	1940	14 55	19 40

Los billetes de ida y vuelta tienen derecho al 20 por 100 de reducción sobre el billete de vuelta.—El billete de vuelta es válido para 60 días a contar desde la fecha de salida.

Cada pasajero puede transportar gratuitamente 15 Ks. equipaje

PARA BILLETES E INFORMES, DIRIGIRSE A:

Agencia «Ala Littoria» S. A.-Melilla; Avd. Héroes Alcazar Toledo.
» » » » Tetuán: Calle Mohamed Torres.
» » » » Málaga: Calle Larios, 6.
Compañía Iberia Calle Almirante Lobo, núm. 2.—Hotel Cristina
Teléfono, 26-7-10. 26-7-12—Sevilla.

«Ala Littoria» S. A. (Agencia Turística Europea).—Lisboa: Praça dos Restauradores, 13.

Dña Achille Petri.—Tanger — Iberia S. A. — CEUTA

Libros y Revistas

DOS VIDAS, Novela por María Sepúlveda. Volumen XXXI de Biblioteca Rocío. Ediciones Betis, Sevilla. Méndez Núñez, 8.

La culta y elegante escritora María Sepúlveda nos ofrece en la interesante novela «Dos Vidas» que acaba de publicar Biblioteca Rocío, una de sus más interesantes producciones literarias que viene a confirmar su categoría de admirable novelista que tiene bien ganada por sus numerosas obras.

La opulencia de que logra rodear a su familia a costa de procedimientos, no del todo confesables, el indiano monañés, no produce en el corazón de los suyos más que tristezas y desilusiones, contra los que lucha con su espíritu cristiano y caritativo, la humilde prima del millonario que es el verdadero ángel bueno de la casa.

El desengaño amoroso que sufre Lia, la hija mayor de aquella acudada familia, llama a la realidad e inicia para todos una nueva vida que culmina por el regreso al hogar de la madre ausente, en unos momentos de emoción y sublimidad admirablemente descritos.

En torno a las figuras principales del libro aparece dibujada de mano maestra, la silueta del rapazuelo recogido por caridad y que con su agradecida intervención, hace triunfar la verdad y el verdadero amor.

El lenguaje cultísimo y las situaciones admirablemente preparadas hacen esta novela una de las más interesantes de esta popular Biblioteca Rocío.

Con artística portada a dos tintas se vende al insignificante precio de 95 céntimos, como todos los volúmenes de esta Biblioteca.

¿POR QUE aboleteó usted a esta señora?

La escena ocurrió en un Juzgado de Berlín. El juez preguntó al acusado:

—¿Por qué le dió usted en el tranvía una bofetada a esta señora?

El acusado contestó:

—Ruego al señor juez que me permita contar exacta y minuciosamente lo ocurrido.

—¡Cuenta el procesado!

—Llegó el conductor y preguntó quién había subido al tranvía. Aquí, la señorita lesionada, contestó que ella y pidió un billete. Abrió el saco, sacó el portamonedas, cerró el saco, abrió el portamonedas, sacó el dinero, cerró el portamonedas, abrió el saco, metió el portamonedas dentro y cerró el saco.

El cobrador la dió el billete. La señora cogió el billete, abrió el saco, sacó el portamonedas, cerró el saco, abrió el portamonedas, metió dentro el billete, cerró el portamonedas, abrió el saco, metió dentro el portamonedas y cerró el saco.

Llegó el interventor, señor juez, y la señora abrió el saco, sacó el portamonedas, cerró el saco, abrió el portamonedas, sacó el billete, cerró el portamonedas, abrió el saco y metió dentro el portamonedas.

¡Ah! Se me olvidaba. Cerró el saco.

El interventor la devolvió el billete.

La señora, que no me dejara mentir, abrió el saco, sacó el portamonedas, cerró el saco, abrió el portamonedas, metió dentro el billete, cerró el portamonedas, abrió el saco, metió el portamonedas dentro y cerró el saco...

—¡Basta!... ¡¡Basta!! ¡Por favor, no siga usted!—gritó el juez cogiéndose la cabeza con ambas manos.—¿Se ha vuelto usted loco?

—Sí, señor juez. Me volví loco, me levanté y le pegué a la señora, la más espantosa bofetada que se ha oído en el mundo desde que se inventó la tracción por la electricidad. Sólo lamento, señor juez, no haber llevado ese día una pistola ametralladora.

—¿No se arrepiente usted de lo hecho?

—No, señor juez. Además he traído catorce testigos que están dispuestos a contarle a usted detallada y minuciosamente lo ocurrido.

—¡Antes la muerte!

—Como usted quiera, señor juez. (Del ilustre escritor López Prudencio en «La Gaceta del Norte» de Bilbao).

USAD EL CORREO AEREO VIA ALA LITTORIA PARA España - Melilla e Internacional

La España Nacional limita al norte con Francia

Por fortuna para todos los cronistas de guerra ya tenemos que hacer muy poco. El tema en el que durante más de dos años y medio nos hemos empleado con cuerpo y alma se nos acaba por momentos y otras actividades nos esperan y las tareas de la paz nos reclaman.

Y si grande fué nuestra labor en la guerra no ha de ser menos intensa en la paz porque aunque así sea estaremos con las armas en la mano para seguir defendiendo lo que tanto nos ha costado.

Ahora, al terminar esta parte de nuestra epopeya de reconquista, nuestro recuerdo vuela hacia aquellos que murieron para que nosotros viviéramos. Por fortuna, tenemos que hacer ya muy poco los cronistas de guerra y hay que prepararse para hacer en lo sucesivo de cronistas de paz.

Toda la frontera que linda con Francia, es nuestra y los partes oficiales, dicen más que todas las crónicas de guerra. Ya sabéis cómo nuestros valerosos soldados han conquistado Cataluña; y cómo el enemigo acosado no ha tenido ni un momento de reposo hasta el punto de que nuestras vanguardias les han ido pisando los talones.

Más en medio de tanta alegría por el triunfo alcanzado, la nota triste ha saltado y hoy dos pobres mujeres de un pueblecito catalán, contaban con lágrimas en los ojos de desesperación la horrenda y criminal conducta de esos cobardes a quienes faltó corazón y coraje para batirse con nuestros bravos muchachos, pero les sobró maldad para ultrajar a indefensas mujeres, que nos han referido cómo el propio Enrique Lister las atropelló en presencia de tres criaturitas. Estas desgraciadas, que acaso no profesaban los mismos ideales nuestros, hoy, al compulsar las conductas de unos y otros, lloran desconsoladas ante la iniquidad y vandalismo de los que siguen preguntando la igualdad, la fraternidad y la libertad... sobre la libertad; esa libertad que se traduce en atropellar y escarnecer en la hora final.

Y como remate a tanto horror, a tanto crimen, en la hora suprema del desastre y de la cobardía, han cobrado su derrota en la vida de unas cuantas víctimas: ¡Unos héroicos soldados de España que tuvieron la desgracia de caer en sus manos, después de una titánica defensa! Esto quiere decir que los rojos, han terminado su empresa como la empezaron, tificando la tierra de España con la sangre de inocentes víctimas sacrificadas a impulsos de una doctrina nefasta manchada con los más terribles crímenes, cometidos cobardemente a expensas de una frontera que les guardaba la espalda y que les había de cobijar tratándoles "como representantes de una nación civilizada".

Sánchez del Arco.

Como fué ocupada la Isla de Menorca

Barcelona, 10.--Se conocen detalles sobre la ocupación de la Isla de Menorca por las heroicas tropas del Generalísimo Franco.

Los cincuenta mil habitantes de esta Isla se morían de hambre, porque hacía ya quince días que habían cesado los envíos de víveres.

Las fuerzas nacionales fueron recibidas con un entusiasmo indescriptible, registrándose escenas de viva emoción.

La Isla de Menorca se encuentra artillada con artillería de costa, ultramoderna.

Los pescadores y campesinos que fueron reclutados por los dirigentes rojos no entendían el manejo de estos ele-

mentos de guerra.

Los potentados marxistas vivían en refugios construidos exclusivamente para reservarles de los bombardeos aéreos.

En el comienzo de la guerra y por la traición de varios suboficiales, se registró una terrible carnicería siendo muertos más de doscientos soldados y muchísimas personas asesinadas.

Los rojos nombraron entonces gobernador militar de la plaza al suboficial Márquez.

Mahón, capital de la Isla de Menorca, se encuentra bellamente engalanada y durante la noche lució ayer una magnífica iluminación.

El Cónsul de Italia en Sevilla ha sido ascendido

Sevilla, 10.--Don Mario Conti, cónsul de Italia en esta capital, ha sido promovido al grado de primer secretario de Embajada. Sin embargo, se le ha autorizado para continuar en Sevilla, donde tanto se le quiere.

ACLARANDO UNA INFORMACION PUBLICADA POR ALGUNOS PERIODICOS

Burgos, 10. -- En una información publicada por algunos periódicos, relativa a la visita que hicieron una vez liberada Barcelona, los representantes diplomáticos de todas las naciones acreditadas ante el comité rojo, a las prisiones y calabozos de las checas que funcionaron en la capital catalana, se hizo figurar, con error notorio, el del Uruguay, cuando dicho país había roto sus relaciones diplomáticas con la España roja, en septiembre de 1936, y, aparte de las oficinas consulares, no tenía otra representación que la acreditada ante el Gobierno Nacional, en persona de tanto relieve como el coronel don Juan Pedro Ribas.

EL CELEBRE MAPA-MUNDI DE JUAN DE LA COSA SUSTRALDO DEL MUSEO NAVAL DE MADRID ES LLEVADO A FRANCIA

Burgos, 10. -- El original del célebre mapa-mundi, de Juan de la Cosa, que era quizás el más preciado tesoro del Museo Naval de Madrid, fué sustraído por el auxiliar de Oficinas y Archivos, Fernando Giménez y Ponce de León, que desempeñaba el cargo de habilitado general del Ministerio de

Marina rojo y que se lo ha llevado a Francia con la intención de todo marxista: la de venderlo.

Cabe esperar, sin embargo, que entre los franceses exista un resto de pudor que les impida hacerse solidarios del expolio marxista, tratándose de un pergamino del que nadie puede alegar ignorancia, pues está reproducido entre las páginas 1.152 y 1.153 de la Enciclopedia Espasa, tomo 21.

RESULTADO NEGATIVO DE LA CON- FERENCIA DE PALESTINA

Berlín, 10. -- En Londres se ha publicado el texto de la declaración árabe en la conferencia de Palestina celebrada estos días. Entre los puntos que los árabes mantienen con gran entereza figura la abolición del mandato inglés sobre Palestina, la creación de un Estado soberano y el reconocimiento a éstos de una completa independencia. Fuera de esto, se declara que los árabes están dispuestos a dar las garantías necesarias para que se puedan visitar los lugares santos.

BRASIL NO TOMARA PARTE EN UNA CONFLAGACION DE OTROS CONTINENTES

Berlín 10. -- El ministro de Estado americano, señor Hull, en su entrevista con el representante del ministro del Exterior del Brasil, señor Arauha, ha tratado de la posición que Brasil adoptaría en caso de un conflicto internacional. A propósito de tal extremo, parece confirmarse que dicho representante ha manifestado que el Brasil ayudaría a los Estados Unidos en un conflicto en el continente americano, pero nunca intervendría en otros continentes.

EMPRESTITO AMERICANO A POLONIA

Berlín, 10. -- Según informa la agencia polaca "Iskra", el Banco Ame-

Los grandes sueldos que establecieron los rojos y para lo que servían

Barcelona, 10. -- Una empleada de los grandes almacenes Le Printemps, situados en la Plaza Universidad y que fueron "colectivizados", aumentándose desproporcionalmente el sueldo a todos, ha dicho que, antes, 300 pesetas mensuales, le alcanzaban para todo; pero, durante la dominación roja, en que ganaba 900, sólo podía adquirir con ellas lo siguiente: "Un peine, unas alpargatas, seis carretes de hilo, un paquetito de agujas, dos kilos de lentejas, cinco de carbón, dos de garbanzos, cien gramos diarios de pan y un par de medias. Sólo el peine me costó 120 pesetas".

Refiere que un tío suyo necesitó repintar el interior de cuatro habitaciones en su piso de la calle Aribau. Este trabajo se lo hicieron tres miembros del Sindicato de Pintores y Decoradores, de la C. N. T., mayores de 35 años. Invirtieron dieciocho días, porque cada media hora descansaban para fumar, cada dos horas hacían una visita a un bar próximo. Pero, todo tiene su fin, y llegó el día de la entrega del piso repintado y presentación de la factura de 115.000 pesetas!, debidamente avalada por el Sindicato.

Ultimas noticias

Sevilla, 11. -- El presidente de la Junta Nacional de Teatros, Eduardo Marquina, se encuentra en ésta para atender la reorganización de los teatros municipales.

Vitoria, 11. -- El señor Pemartín fué visitado en la mañana de hoy por el académico don Jose María Pemán y por el rector de la Universidad de Santiago.

Hendaya, 11. -- Otros tres mil refugiados españoles entraron hoy en la España nacional, por haber optado vivir en su patria.

Berlín, 11. -- Hoy ha salido de Cherkers donde se hallaba pasando temporada, el primer ministro británico mister Chamberlain, el cual se propone asistir a la próxima reunión de la Cámara inglesa con objeto de tratar de la cuestión española.

Berlín, 11. -- Ha sido designado por el Gobierno belga como representante acreditado cerca del Gobierno de Burgos al ex encargado de Negocios en Hankeu.

Berlín, 11. -- El agente británico cerca del Gobierno del Generalísimo Franco, mister Hogson, que se hallaba en Londres, ha salido precipitadamente para Burgos. Momentos antes de su salida estuvo conversando con el presidente del Gobierno británico y con el ministro de Negocios Extranjeros.

Berlín, 11. -- Ha fallecido en el día de hoy, en esta capital, a la edad de 62 años, el renombrado y célebre americanista profesor Walter Lemar, célebre por sus estudios sobre los primeros pobladores del continente americano y gran conocedor del Perú y México. Es autor de numerosas publicaciones científicas relativas a la América del Sur.

El Gobierno de Importación abrirá un crédito por valor de seis millones de dólares a favor de Polonia para que ésta pueda efectuar sus compras de algodón en Norteamérica.

UN GRAN NEGOCIO DEL AYUNTAMIENTO DE NUEVA YORK

Nueva York, 10. -- Se han desarrollado tristes sucesos en esta ciudad con motivo de haber sacado a concurso el Ayuntamiento doce plazas para la oficina de Sanidad del mismo. A consecuencia de dicho concurso se presentaron más de 4.200 mujeres algunas de las cuales se situaron a la puerta del edificio con dos días de anticipación para ser las primeras en ser llamadas. Durante la noche se desencadenó una fuerte tempestad de nieve y muchas infelices tuvieron que ser trasladadas a los dispensarios, produciéndose escenas desgarradoras. Esto prueba la situación angustiosa del pueblo norteamericano. De las presentadas solamente fueron aceptadas dos.

Finalmente se subraya el espléndido negocio obtenido por dicho Ayuntamiento ya que a cada una se les cobró por derechos cuatro dólares.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.
Especialidad en pan moreno
Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
BARRIADA ESPAÑA 110 TEL. 478
CEUTA

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO:
P. de Africa, 12 (bajo) TL. 4-0-3